

# 22-12 Narración 1

## Capítulo 1 del Evangelio de Acuario: El Nacimiento de María

Reinaba César Augusto y Herodes Antipas gobernaba en Jerusalén. Tres provincias comprendían la tierra de Palestina: Judea, Samaria y Galilea.

Joaquín era un maestro de la ley judía, un hombre rico que vivía en Nazaret de Galilea; y Ana, de la tribu de Judá, era su esposa. Les nació una hermosa niña, y se alegraron, a quien dieron por nombre María.

Joaquín hizo una fiesta en honor a la niña, pero no invitó a los ricos, grandes y honorables, sino que llamó a los pobres, a los cojos y a los ciegos, y a cada uno le dio como regalo ropa, comida y otras cosas necesarias.

Dijo: El Señor me ha dado esta riqueza; soy su administrador por su gracia, y si no doy a sus hijos cuando están necesitados, entonces hará de esta riqueza una maldición. Cuando la niña cumplió tres años, sus padres la llevaron a Jerusalén, y en el templo recibió las bendiciones de los sacerdotes.

El sumo sacerdote era profeta y vidente y al ver a la niña, dijo: He aquí que esta niña será la madre de un honorable profeta y de un maestro de la ley; habitará dentro de este santo templo del Señor. Y María permaneció en el templo del Señor; e Hillel, jefe del Sanedrín, le enseñó todos los preceptos de los judíos y ella se deleitó en la ley de Dios.

Cuando María se convirtió en mujer, fue desposada por José, hijo de Jacob y carpintero de Nazaret. José era un hombre recto y un esenio devoto.